

Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2023“



BBS des Landkreises Peine

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

Wir die Berufsfachschule Wirtschaft -Schwerpunkt Verkäuferinnen und Verkäufer- BFS WV 222 haben dieses Jahr das Projekt im Rahmen der humanitären Schule organisiert und durchgeführt.

Wir hatten zuerst eine andere Spende für unsere Projekte geplant, aber als im Februar 2023 das Erdbeben war, haben wir beschlossen, für die Erdbeben-Opfer in der Türkei und Syrien Spenden zu sammeln. Für einige von uns war das Projekt besonders wichtig, weil einige aus unserer Klasse auch Verwandte und Freunde, die von dem Erdbeben betroffen waren, haben.

Wir haben uns dafür in drei Gruppen aufgeteilt:

Brotgruppe:

Drei Mitschüler unserer Klasse haben Brot in einer lokalen Bäckerei in Duttonstedt gebacken. Dazu sind sie früh morgens in die Bäckerei gegangen und nach einer kurzen Einführung ging es direkt mit dem Brotbacken los. Für die drei Schüler, die ja Wirtschaft als Schwerpunkt haben, war die Backstube etwas Neues, hat dafür aber sehr viel Spaß gemacht. 7 Brote waren das Endergebnis, dass komplett verkauft wurde.

Kuchengruppe:

Fünf Schülerinnen unserer Klasse haben Kuchen und Muffins gebacken und dabei viel Organisationsfähigkeit und Teamfähigkeit bewiesen. Der Kuchen ist gut verkauft worden und am Ende hat diese Gruppe die höchsten Einnahmen zu diesem Projekt beigetragen.

Pflanzengruppe:

Mit Hilfe der Gärtnerei gegenüber der Schule haben einige Schülerinnen und Schüler unserer Klasse Töpfe organisiert, um Snackgurken, Zucchini und Tulpen zu verkaufen. Auch wenn die Pflanzen noch klein waren, haben die Pflanzen unser Spendenprojekt gut ergänzt.

Wir haben alle etwas Neues gelernt und freuen uns, etwas Geld für die Erdbebenopfer spenden zu können. Wir würden jederzeit wieder ein humanitäres Projekt durchführen.

